

à-peu-près la même que celle de la guifette commune ; son bec est noir, et ses petits pieds sont d'un rouge-obscur : on distingue le mâle à une tache blanche placée sous la rouge.

Ces oiseaux n'ont rien de lugubre que le plumage, car ils sont très-gais, volent sans cesse, et font comme les autres hirondelles de mer, mille tours et retours dans les airs ; ils nichent comme les autres guifettes sur les rochers dans les marais, et font trois ou quatre œufs d'un vert-sale, avec des taches noirâtres qui forment une zone vers le milieu ; ils chassent de même aux insectes ailés, et leur ressemblent encore par toutes les allures.

L E G A C H E T.

Cinquième espèce.

UN beau noir couvre la tête, la gorge, le cou et le haut de la poitrine de cette hirondelle de mer, en manière